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A la lecture de la presse de ce jour, je suis extrêmement surpris de constater l'étonnement surfait de  
l'opposition municipale, alors que le Groupe PS fut informé par téléphone dès vendredi 27 janvier 
dernier,  par  notre adjoint  à l’Éducation de la  fermeture de l’école de Kerose et des  étapes de 
concertation qui l’ont précédée ; puis lors d'une réunion exceptionnelle d'information des membres 
du Conseil  Municipal,  en  présence  du « Groupe PS »  et  « d'A Bâbord  toute",  le  lundi  31  janvier 
dernier.

Force  est  de  constater  que  ces  réactions  relèvent  purement  d'une  « politique  politicienne  et 
électoraliste » en employant de grandes généralités sur l’Éducation. 

Concrètement,  nous ne pouvons nier l'inflexion de la courbe démographique depuis 2004, et la baisse 
générale des effectifs (- entre 90 à 100  enfants à la rentrée 2012/2013 à Concarneau dans les écoles 
élémentaires publiques et entre 30 et 40 dans le privé, selon les prévisions d’effectifs connues). Bien 
entendu, nous avons défendu avec la plus grande conviction et détermination le maintien des postes 
d'enseignants,  comme nous  l’avions  fait  les  années  précédentes,  mais  l'Inspection  Académique a 
maintenu ses décisions.

En revanche, il  était  de notre devoir  que de répondre à l'inquiétude des enseignants et parents  
d'élèves de l’École de Kérose, redoutant que leurs enfants âgés de 2 à 6 ans, se retrouvent dans une 
seule et unique classe à quatre niveaux.

Fermer une école n'est jamais une décision prise de gaieté de cœur. C'est avec amertume que nous  
avons du nous y résoudre, mais il était de notre devoir que d'être responsable !

L’École de Lanriec regroupe actuellement 60 enfants et est largement en-deça de sa capacité qui est 
de 120 enfants. En créant une classe supplémentaire à Lanriec et en répartissant les 28 enfants de 
Kérose dans des sections adaptées à leur niveau scolaire, le bénéfice pédagogique est réel et cette 
décision a d'ailleurs été obtenue après consultation et accord des enseignants et  parents d'élèves  
concernés le 24 janvier dernier. 
L’école de Lanriec, qui comporte 3 classes actuellement, en accueillera 4 à la prochaine rentrée et 
non 3 comme le laisse croire, à tort, le communiqué du groupe EELV.

En terme d'urbanisme, il est important de rappeler la politique volontariste que nous menons, en 
matière de logements sociaux et de logements dédiés aux jeunes familles. 

Elle ne saurait être décriée :

• Adoption  du  dispositif  Pass-Foncier  permettant  de  favoriser  l'accès  au  logement  pour  de 
jeunes familles : 11 dossiers retenus et validés par la ville en 2010/2011,

• Opérations  de  location-accession  avec  l'Opac  Quimper-Cornouaille  et  la  réhabilitation  de 
l’École du Lin : 12 logements prévus pour de jeunes familles d'actifs,

• Développement de la dimension d'accession au logement pour tous,  en exigeant un volet 
« location-accession » dans toute opération d'importance menée avec les bailleurs sociaux : 
ex. Lotissement Opac - Penanguer (18 lots),  et lotissement Opac – Poulyoud-Kerrichard (56 
lots).



En parallèle, en 2011 puis 2012 :  7 lots créés à Stang-Coadigou, 34 lots au lotissement Léon – Rue de 
Trégunc, 18 lots au lotissement Guillou à Kersaux, 35 lots à La Villeneuve, 26 lots au lotissement 
Polimmo de Kérancalvez, 20 lots rue Jules Simon, 60 lots à Kerblaise....

Ces  différentes  mesures  d'urbanisme devraient  permettre  à  terme,  l'arrivée de familles  avec  de 
jeunes  enfants  qui  impacteront  sans  nul  doute,  la  courbe  descendante  actuelle  des  effectifs 
scolaires.
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